



関町小通信

平成25年4月8日

練馬区立関町小学校

校長 吉田隆司

「思いやりのある子ども」

学校教育目標
じょうぶな子ども
ねばり強い子ども
考える子ども
思いやりのある子ども

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。

水ぬるむ春の光のなかで、入学式、始業式を挙行し、平成25年度関町小学校の教育活動が始まりました。今年度も関町小学校の教育活動にご理解とご協力を頂けますようお願いいたします。

今年度も学校教育目標、「じょうぶな子ども」「ねばり強いこども」「考える子ども」「思いやりのある子ども」の達成をめざし、たくさんの笑顔と元気いっぱい、瞳の輝く子供たちを育て参りたいと思います。

今年度は特に、この学校教育目標のなかで、重点目標として「思いやりのある子ども」を掲げ、一年間指導を行って参ります。

心の教育を柱として、「たくましさとしなやかさ」「優しさと思いやりの心」を育み、伸びやかに育つ子どもをめざして取り組んでいきます。そして、子供たちが自分のよさを発揮し、友達のよさやお互いのよさも認め合いながら自分たちの学校生活をよりよく創りあげ、一人ひとりがよりよく伸びていかれるよう指導を進めていきます。

それとともに、子供たちのよりよい成長のためには、保護者、地域の皆様との連携を欠かすことができません。互いに信頼し合うことが、子供たちの学校生活を充実させることにつながるとともに、子供たちが誇りを感じて学校生活を送ることができるものと考えます。子供たちが希望をもって明日を迎えられるよう、積極的にコミュニケーションを深め、学校との信頼関係を築いて参りたいと思います。

今年度も、教職員一同日々子供たちと歩み、臨み、研鑽を積みながら向上する姿勢をもって教育活動を進めて参ります。

どうぞ、これからの本校の教育活動へのご支援、ご協力をお願い申し上げます。

ご入学 ご進級
おめでとうございます
ます